

DISPONIBLE EL PROGRAMA FORMATIVO 2017 DEL PLAN NACIONAL DE FORMACIÓN CONTINUADA DEL CONSEJO GENERAL DE FARMACÉUTICOS

2-2-2017.- El programa formativo del Consejo General de Colegios Oficiales Farmacéuticos para el año 2017 está disponible en www.portalfarma.com e integra una completa oferta formativa, diseñada bajo los criterios de calidad, rigor e independencia, y atendiendo a la pluralidad de modalidades de ejercicio profesional. [Leer más](#)

LAS ORGANIZACIONES SE MUEVEN PARA REDUCIR EL PRECIO DE LOS MEDICAMENTOS QUE SALVAN VIDAS

2-2-2017.- Representantes de profesionales sanitarios, organizaciones de consumidores, Organización Médica Colegial, ONG y asociaciones científico-profesionales se han unido en una petición de recogida de firmas que han sido remitidas a la ministra de Sanidad. En la actualidad, muchos de los medicamentos que llegan al mercado, como los nuevos tratamientos contra el cáncer o contra la Hepatitis C, alcanzan precios exorbitantes e injustificados, que han convertido a la enfermedad en un negocio rentable. Según los integrantes de la campaña "No es Sano" "nuestra cobertura sanitaria pública no va a poder seguir sosteniendo la financiación de fármacos a estos precios tan altos, que sin embargo son necesarios para miles de personas enfermas". [Leer más](#)

INFARMA BARCELONA 2017 OFRECERÁ MÁS DE 50 MESAS DE DEBATE Y AULAS DE ACTUALIDAD PROFESIONAL

1-2-2017.- Infarma Barcelona 2017 contará con más de 50 mesas de debate y aulas de actualidad profesional. Así puede verse en el preprograma, disponible en la web de este Congreso y Salón Europeo de Oficina de Farmacia que, organizado por los colegios de Farmacéuticos de Barcelona y Madrid, en colaboración con Interalia, tendrá lugar entre el 21 y 23 de marzo en el recinto Gran Vía de Fira Barcelona bajo el lema «Valor para la farmacia. Valor para el paciente». [Leer más](#)

LAS FARMACIAS RECLAMAN LOS PRODUCTOS PARA TENER MÁS CONTROL

1-2-2017.- Los diabéticos sólo pueden comprar sus tiras reactivas en farmacia en cuatro autonomías (Galicia, Andalucía, Comunidad Valenciana y Canarias). Los absorbentes y dietoterápicos, presentes con limitaciones. Ignacio Romeo, presidente del Consejo de COF de Castilla-La Mancha: "Tanto los absorbentes de incontinencia urinaria como los productos dietoterápicos tienen un margen muy ajustado, porque sobre el margen que tienen (un coeficiente oficial), depende el precio al que te lo sirva la distribuidora en cuestión. Con los dietos, el margen está muy por debajo del 20 por ciento". Y señala que los grandes perjudicados por no tener estos productos son las farmacias rurales. "Es una faena para ellos", afirma. [Leer más](#)

MONTSERRAT ASEGURA QUE NO MODIFICARÁ EL COPAGO

31-1-2017.- La ministra de Sanidad ha acudido al Congreso para explicar sus declaraciones de las pasadas navidades entorno al copago. Dolors Montserrat se ha mostrado tajante: "No habrá modificación en esta legislatura", ha dicho. Estas palabras han molestado a su socio de investidura, Ciudadanos, quien le ha recordado a través de su portavoz en la Comisión de Sanidad, Francisco Igea, que esa postura conlleva incumplir el pacto. [Leer más](#)

EL HOSPITAL DE CIUDAD REAL EVALÚA LA RESISTENCIA DE LOS ANTIBIÓTICOS Y REGISTRA 1.564 RECOMENDACIONES PARA MEJORAR SU RESPUESTA CLÍNICA

31-1-2017.- Combatir la resistencia a los antibióticos es una cuestión compleja que implica mejorar el manejo de la infección y optimizar el uso de antimicrobianos. Bajo esta premisa trabaja el Grupo PROA, un equipo multidisciplinar compuesto por especialistas de Medicina Interna, Microbiología, Medicina Intensiva, Farmacia y Medicina Preventiva, encargado de la implantación en el Hospital General Universitario de Ciudad Real del Programa de Optimización del uso de Antimicrobianos (PROA). [Leer más](#)

LA FARMACIA DE MADRID DENUNCIA DESVÍOS DE BEXSERO A CLÍNICAS... QUE LUEGO LA VENDEN

30-1-2017.- El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid denuncia "tener constancia" de que se está produciendo "un desvío de parte de la producción" de la vacuna contra el meningococo B (Bexsero, de GSK) a los hospitales privados en detrimento de priorizar el abastecimiento a farmacias, el cual sufre permanentes faltas desde que la Aemps 'devolvió' este producto a este canal a finales de 2015. Para más inri, un portavoz del colegio madrileño añade a EG que este suministro no estaría siendo utilizado por las clínicas privadas para la administración en sus centros, sino que en buena parte de casos —"en torno a la mitad"— esas dosis de Bexsero "acaban siendo vendidas" desde los mismos centros a particulares. [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS SE TOMARÁN UN AÑO SABÁTICO EN LAS URNAS

27-1-2017.- la farmacia española se tomará en este 2017 un año sabático en las urnas. Todo ello antes de afrontar un 2018 que vendrá con un cargado calendario electoral bajo el brazo. Respecto al actual ejercicio, solo los COF de Baleares, Lugo y Cuenca tienen la certeza de tener que convocar elecciones. [Leer más](#)

¿SE DEBE 'COMPENSAR' A FARMACIAS VEC ABIERTAS EN PLANIFICACIONES DE MÍNIMOS?

27-1-2017.- Tal como reveló un reciente análisis de EG, fue Navarra —donde rige una planificación de mínimos que flexibiliza las condiciones de autorización y aperturas— la región que experimentó un mayor crecimiento de farmacias en viabilidad económica comprometida (VEC) en 2016. Fueron 74 las boticas que en esta comunidad recibieron el pasado ejercicio la aplicación de un índice corrector a su baja facturación pública (las mal denominadas 'ayudas' VEC), lo que supone un incremento del 20 por ciento respecto a 2015 (61). [Leer más](#)

EL SESCAM DICE QUE SUSTITUIR BIOLÓGICOS EN EL HOSPITAL ES LEGAL

27-1-2017.- El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) justifica el uso del fármaco más económico dentro de la red de hospitales autonómicos. Esta es una tendencia que se ha instaurado en la práctica totalidad del territorio nacional pero que en esta ocasión da un paso más: incluir a los medicamentos biológicos para su sustitución automática. Como adelantó en exclusiva EG, la Dirección General de Asistencia Sanitaria, en una nota interior circulada a su red hospitalaria sobre la utilización del fármaco somatropina, establece que "será de elección la marca comercial que resulte más ventajosa a nivel económico". [Leer más](#)